

暑い!暑い!

暑い中で2学期が始まりました。体操服登校がOKになったので、始業式の日も体操服で登校している人がいました。熱中症にならないよう着替えも含めて、各自服装にも気をつけましょう。始業式初日は気温が高くて、部活動も早めに切り上げて下校になりました。体育大会の練習も気温によっては予定通りできないかもしれません。1回1回の練習を大事にしていきましょう。



2学期に向けて

3組男子

僕が2学期頑張ることは、「テストでいい点をとること」と「受験に向けて演習をすること」です。1学期には数学の点数が随分下がってしまったときもあり、内申に大きく響きました。だから、2学期はテスト対策を早めに行い、内申を上げて志望校に合格したいと思いました。また、そのためにも2つめの目標の「演習」をします。トクイとニガテを見つけることはできたから、そこをつぶすのを完璧にして、実力を上げるために過去問にも重点的に取り組みます。難しいかもしれないけれど、頑張って合格をつかみ取りたいと思います。

また、部活動のことが気がかりです。後輩がしっかりクラブをまとめられているか少し気になるので、部活動にも少しは顔を出して、話を聞いてあげようと思います。

3組「自分が成長するために」

私は1学期、コロナの休校期間、受験生としての気持ちが入っていませんでした。3月の受験まで数えると、あと6ヶ月ほどしかありません。2学期からは、受験生としての気持ちのスイッチを入れて、日々の授業から集中して、黒板を写すだけではなく、先生が話した内容で自分が大事だと思うことをしっかりメモしていこうと思います。そして、苦手な理科と数学を中心にしっかりと復習をして、「分からない」を「分かる」にしていきます。

また、どうなるかはわからないけど、二大行事と修学旅行があります。校長先生が朝の集会で話されていたように、例年と違うからこそ、クラスや学年、学校の力が試されると思います。クラスなどで団結して、最後の行事を最高のものにしていきたいと思います。2学期で更に、個人、クラス、学年が成長できたと思えるようなものにしていきたいです。

4組「僕たちの番」

僕たち3年生は、今までに体験したことのない「受験生として」の1学期も、前例のない状況で終わりました。ただでさえ緊張して、不安な時期なのに、3年生最初の2ヶ月を家で過ごすという異例の状況になって、僕はさらに不安が募りました。だからこそ、2学期はいつまでも不安におびえるのではなくて、きっぱりと気持ちを切り替えて、受験生としてもっとやる気と自信を持っているいろんなことに臨みたいですね。

具体的に頑張りたいことは2つあります。1つは、まず学習。2つめは集中力です。1つめは頑張るって当然のこと。だから、人の何倍も頑張るつもりで、日々の生活から見直したいです。2つめは「集中力のなさ」という短所で損をすることが多々あったので、改善していきたいと思いました。

3年生になっても残るのは反省ばかり。反省で終わらずに改善までもっていけるよう、受験生としての意識を更に高めていきたいです。

